
Priolo. I lavoratori Ias in
stato di agitazione, "subito
una proroga"
I lavoratori dell’Ias, la società che gestisce il depuratore
consortile, hanno proclamato lo stato d’agitazione. Preoccupa
la  vicina  scadenza  della  convenzione  per  la  gestione
dell’impianto  biologico..
“Ho chiesto ed ottenuto dall’assessore regionale alle attività
produttive un vertice per venerdì prossimo – dice il sindaco
di Priolo, Antonello Rizza – per dare continuità alla serie
d’iniziative che abbiamo portato avanti, insieme al Comune di
Melilli, per garantire stabilità ai lavoratori dell’Ias e una
garanzia di futuro per la zona industriale”.
Intanto  i  lavoratori  impegnati  nell’impianto  consortile  di
depurazione delle acque si sono riuniti in assemblea, dalla
quale  è  scaturito  il  comunicato  ufficiale  sullo  stato
d’agitazione. E’ una mobilitazione, appunto, decisa in “attesa
di certezze per il futuro dell’azienda e come premessa per
altre eventuali azioni di lotta sindacale”.
Insomma, si tratta soltanto di un primo necessario passo prima
di intraprendere più duri percorsi rivendicativi.Il sindaco di
Priolo  ha  incontrato  l’assessore  regionale  allo  Sviluppo
Economia,  Mariolina  Lo  Bello  già  la  scorsa  settimana.  In
quell’occasione  sono  stati  presi  precisi  impegni  circa  la
proroga  della  convezione  di  affido  della  gestione  del
depuratore consortile, per la quale il primo passaggio è la
proroga  dei  poteri  del  commissario  ad  acta  dell’Irsap,
proprietario  degli  impianti.  Rizza,  peraltro,  ha  già
incontrato anche il commissario dell’Irsap, il quale ha dato
la propria disponibilità a risolvere il problema.
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Pachino. Edilizia scolastica,
25.000  euro  per  controlli
sulla staticità dei solai di
quattro scuole
Saranno quattro le scuole di Pachino ad essere sottoposte ad
indagini diagnostiche sui solai. È stato firmato dal ministro
dell’Istruzione,  dell’Università  e  della  Ricerca,  Stefania
Giannini il decreto che approva le graduatorie regionali in
cui sono elencate le scuole che beneficeranno del contributo
per  gli  interventi.  “Sugli  studenti  –  ha  dichiarato  il
sindaco, Roberto Bruno -, sulla formazione e sulla cultura
stiamo  investendo  molto.  Attraverso  questi  quattro
finanziamenti potremo dare il via alle indagini diagnostiche
sui solai delle scuole così da prevenire il crollo e poter
intervenire tempestivamente”.
Gli  interventi  verranno  realizzati  negli  istituti  “Silvio
Pellico” di via Cirinnà, “Vitaliano Brancati” in via Tafuri e
nei due plessi di via Mallia e via Mascagni del “Giovanni
Verga” per un importo di 25 mila euro.
foto: generica

Rosolini.  Lavori  allo
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scientifico  Archimede:
sistemazione della palestra e
messa in sicurezza calcinacci
Giovedì 17 dicembre alle 9, a Rosolini, avverrà la consegna
dei  lavori  all’impresa  Aegi,  per  interventi  di
ristrutturazione  del  Liceo  scientifico  “Archimede”.
I lavori dovrebbero terminare entro un mese e avranno un costo
complessivo  di  12.000  euro.  Dovranno  essere  eseguiti
interventi per evitare infiltrazioni d’acqua nella palestra,
dove  sarà  sistemata  anche  la  pavimentazione.  Verranno
eliminati  i  calcinacci  e  le  criticità  all’ingresso
dell’istituto.

Cambio  al  vertice  del
commissariato di Noto: si è
insediato  il  vice  questore
aggiunto Altese
Il vice questore aggiunto, Salvatore Altese alla guida del
commissariato di Noto. Sostituisce Paolo Arena, dirigente del
commissariato di Pachino che, temporaneamente, ha gestito la
struttura della vicina cittadina. Altese, da anni dirigente
dell’Ufficio  Personale  della  questura,  succede  a  Giuseppe
Grienti, trasferiti alla dirigenza dell’Ufficio Immigrazione.
Il questore, Mario Caggegi ha affidato l’incarico ad Altese
come riconoscimento della qualità del lavoro svolto. Al nuovo
dirigente, il questore riconosce grandi doti di equilibrio,
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esperienza e conoscenza analitica del territorio, acquisite
nello svolgimento dei diversi incarichi ricoperti:  presso la
Divisione  di  Gabinetto,  quella  Anticrimine,  Ufficio
Immigrazione  ed  Ufficio  Tecnico  Logistico.
 

Noto. Aperta la Porta Santa
in  Cattedrale,  imponenti  le
misure di sicurezza
E’  avvenuta  ieri  sera  l’apertura  della  Porta  santa  nella
Basilica Cattedrale di San Nicolò a Noto. Il vescovo Antonio
Staglianò, ha aperto, bussando, il portone bronzeo come è
avvenuto nei giorni scorsi nella Basilica di San Pietro a
Roma.  Ciò  ha  segnato  l’apertura  ufficiale  del  giubileo
straordinario della misericordia voluto da Papa Francesco per
l’anno 2016.
Presenti sulla scalea della Cattedrale di Noto quasi tutti i
sindaci  della  Diocesi  di  Noto  e  le  autorità  militari.
Imponenti anche le misure di sicurezza messe in campo per
garantire l’incolumità di tutti i fedeli accorsi per questo
evento religioso. Dopo l’apertura della porta santa la messa
celebrata dal vescovo Staglianò alla presenza di fedeli di
tutte le età.
Forte il messaggio di misericordia lanciato dal pastore della
chiesa netina: “Il nostro cuore deve sintonizzarsi con quello
di Dio che guarda ai poveri come suoi prediletti”
Corrado Parisi
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Noto. "Vittoria per Aurora",
Mancini  dedica  il  successo
alla netina scomparsa
Al termine della gara tra Udinese e Inter, conclusasi 0-4,
l’allenatore dei neroazzurri Roberto Mancini ha dedicato la
vittoria ad Aurora, una bambina netina scomparsa in settimana.
“Volevo  dedicare  questa  vittoria  –  ha  detto  Mancini  –  ad
Aurora, una nostra tifosa, una bambina che non c’è più e che è
volata in cielo”. Una brutta malattia ha spento la vinta di
Aurora a 13 anni e il tecnico dell’Inter ha voluto ricordare
la ragazza. Durante le sue cure Aurora ha avuto anche modo di
incontrare Mancini che si è soffermato a scambiare qualche
parola con la sua fan e il papà Marco. Appresa la notizia
della scomparsa Mancini in diretta tv nel dopo partita del
posticipo del sabato Udinese-Inter ha dedicato la vittoria ad
Aurora.
Un altro personaggio famoso ha dedicato un pensiero ad Aurora
quando era in vita, il cantante Eros Ramazzotti. Al termine di
un concerto a cui era presente la piccola netina scomparsa, il
cantautore ha rivolto un saluto e poi l’ha incontrata dietro
il palco rivolgendole parole di conforto.
Corrado Parisi

Sortino. Riscaldamenti spenti
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nelle  scuole  scuole,
l'attacco di Bongiovanni
Sortino al Centro denuncia la difficile situazione vissuta
dagli  studenti  delle  scuole  cittadine.  “Sono  costretti  ad
andare  a  scuola  in  aule  prive  di  riscaldamenti  nel
menefreghismo degli amministratori”, dice Nello Bongiovanni.
“Il paese è privo di ogni servizio. Difatti siamo gli unici in
provincia privi di refezione scolastica, di assistenza agli
anziani, per ultimo pure i nostri ragazzi al freddo nelle aule
scolastiche  è  proprio  una  vergogna.  La  dimostrazione  del
fallimento di tutta la classe politica che ci sta governando
maggioranza ed opposizione, sta nel fatto che nemmeno con il
commissario  il  Consiglio  Comunale  riesce  ad  approvare  il
Bilancio, addirittura per mancanza di numero legale”.

Augusta. Consulenza genetica,
attivato  uno  sportello  al
"Muscatello"
Un servizio di consulenza genetica per i residenti nei comuni
dell’area  ad  alto  rischio  ambientale.  E’  stato  istituito
dall’Asp insieme all’Arnas Garibaldi di Catania e ha sede
all’ospedale “Muscatello” di Augusta, nel nuovo padiglione.
Sarà attivo dal 15 dicembre prossimo. Le prestazioni saranno
effettuate dal medico genetista Sebastiano Bianca dell’Arnas,
con il supporto logistico e parasanitario fornito dall’Asp.
Soddisfatto  il  direttore  generale  dell’azienda  sanitaria
provinciale,  Salvatore  Brugaletta,  che  sottolinea  il  ruolo
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svolto, in questo percorso, dal general manager dell’Arnas
Garibaldi, Giorgio Giulio Santocito. “Il progetto di sinergia
messo a punto dall’Asp di Siracusa – dichiara il direttore
generale dell’Arnas Garibaldi – rientra del tutto nelle corde
della nostra mission, lavorare sempre per il cittadino e il
territorio. Moltiplicare gli sforzi unendo le professionalità
non può che portare benefici a chi soffre e ha bisogno di
risposte utili per la propria salute”.
Le  giornate  di  apertura  dell’ambulatorio,  che  risponde  al
numero telefonico 0931 989105, saranno i martedì mattina dalle
ore 9 alle ore 13. Saranno eseguite consulenze genetiche,
incluse  le  attività  di  supporto  alla  diagnostica
interventistica, come amniocentesi, interruzione volontaria di
gravidanza  e  quant’altro  ritenuto  opportuno.  L’attività  di
consulenza  riguarderà  le  aree  riproduttiva,  prenatale,
teratologica,  pediatrica  clinica.  L’accesso  avverrà  previa
prescrizione dei medici di medicina generale, dei pediatri, o
degli  specialisti  medici  delle  Unità  operative  aziendali,
principalmente i Consultori familiari. La prescrizione della
consulenza potrà pervenire, con motivata richiesta scritta del
responsabile della Unità operativa di riferimento, anche dai
presidi ospedalieri aziendali per i nati, i nati morti o nei
casi di interruzione volontaria di gravidanza. Eventuali esami
diagnostici  di  approfondimento  ritenuti  necessari  dal
genetista Sebastiano Bianca saranno prescritti dallo stesso
con ricettario regionale. Il servizio è totalmente gratuito.

Lentini.  Incidente  stradale,
conducente  ubriaco:
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denunciato
E’  stato  denunciato  per  guida  in  stato  di  ebbrezza.
Destinatario  un  uomo  di  Lentini,  29  anni,  sorpreso  dagli
uomini della Polizia Stradale alla guida del suo mezzo in
stato di ebbrezza. La Polstrada ha verificato il superamento
dei limiti del tasso alcolemico dell’uomo a seguito di un
incidente stradale in cui era rimasto coinvolto.

Augusta.  Droga  addosso,
denunciato 20enne
Possesso ai fini di spaccio di droga. Con quest’accusa gli
agenti  del  commissariato  di  Augusta  hanno  denunciato  un
giovane di 20 anni, augustano. I poliziotti lo hanno sorpreso
con 30,57 grammi di marijuana.
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